



MAZDA

NEWS – MAZDA AUSTRIA

www.mazda-newsroom.at/artikel/290-bestes-ergebnis-seit-2010

Mazda erzielt bestes Verkaufsergebnis seit acht Jahren

Mit 10.739 Neuzulassungen im abgelaufenen Jahr erzielt Mazda das beste Ergebnis seit 2010 und zählt damit zu den größten Gewinnern am österreichischen Automarkt.

Mazda zieht eine positive Jahresbilanz unter ein für die Automobilbranche turbulentes Jahr 2018. Insgesamt 10.739 neue Mazda Modelle wurden im vergangenen Jahr in Österreich zugelassen, um 2,6% mehr als im Jahr davor. Im Dezember konnten die Neuzulassungen noch einmal um 10% und der Marktanteil auf 3,7% gesteigert werden. Insgesamt hat Mazda das beste Verkaufsergebnis seit 2010 erzielt und damit einen gegenläufigen Trend zum Gesamtmarkt gesetzt, der 2018 ein Minus von 3,5% verzeichnet hat. Mit dieser positiven Jahresbilanz zählt Mazda zu den erfolgreichsten Automarken in Österreich.

Die meistverkauften Modelle 2018 waren die beiden SUVs CX-5 mit 3.101 und CX-3 mit 2.638 Zulassungen. An dritter Stelle lag der Mazda2 mit 2.211 Zulassungen. Sowohl für CX-5 als auch für CX-3 war es das höchste Verkaufsergebnis seit ihrer jeweiligen Markteinführung.

Heimo Egger, Geschäftsführer von Mazda Austria, kommentiert den guten Lauf: „Ein Zulassungsplus von 2,6% im Vergleich zum Vorjahr ist für ein Jahr wie 2018, das durch die Umstellung auf den neuen WLTP-Prüfzyklus im September durchaus turbulent war, ein hervorragendes Ergebnis. Für Mazda hat sich die frühzeitige Umstellung auf die neue Euro 6d-Temp Abgasnorm als richtige Strategie erwiesen. 2019 erwarten wir, dass dieser positive Trend für Mazda weitergeht, denn mit dem Verkaufsstart des neuen Mazda3 im März beginnt eine ganz neue Modellära hinsichtlich Technologie und Design.“

+++

Klagenfurt, 07. Jänner 2019